

楠見西小学校だより

令和3年(2021年)3月2日



春 3月!

春は駆け足でやってきています。校庭の桜のつぼみも、少しずつ膨らみはじめました。そして今月5日は、二十四節気のひとつ「啓蟄」(けいちつ)です。啓蟄とは、冬ごもりをして土の中にいた虫などが、地面にでて活動を始めることです。もう、春はすぐそばまでできています。



暖かくなってきましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、今後も油断せず「手洗い・うがい・消毒」等の指導をお願いします。

「持久走記録会」開催

2月3日(水)に持久走記録会を行いました。1・2年生が800m、3・4年生が1000m、5・6年生が1400m走りました。コロナ感染拡大防止のため、開催が心配されましたが無事開催することができました。多くの児童は力を出し切り、自己ベストを更新することができました。これも、保護者の皆様のあたたかいご声援があったからだと思います。ありがとうございました。

「なかよし集会」と心のこもったプレゼント

2月26日(金)2, 3, 4限に「なかよし集会」が開かれました。児童会のみんなが何日も前から準備をしてきていました。全校児童でいろいろなゲームやクイズなどを行い楽しいひとときを過ごすことができました。その後、在校生は、サプライズで6年生のみんなへの感謝の気持ちのこめたプレゼントを渡しました。6年生のうれしそうな笑顔がとても印象的でした。

授業参観へのご出席ありがとうございました。

同じく2月26日(金)の午後には、本年度最後の授業公開がありました。保護者の皆様、ご出席ありがとうございました。各学級での学習・発表等では、1年間の成長が見られたことと思います。頑張ったことをご家庭でも大いに褒めてあげてください。来年度に向けての成長につながることを思います。

6年生最後のお別れ遠足

3月1日(月)に6年生が「和歌山マリーナシティ」にお別れ遠足に行って来ました。子どもたちは十分に楽しめたようです。小学校最後の遠足でよい思い出ができたことでしょう。

卒業式

3月18日(木)に令和2年度の卒業式を行います。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度も卒業生と保護者1名の出席で行いますが、今年は在校生が式の後に拍手で見送りをします。短い時間ではありますが、子どもたちの心に残る卒業式になるように、心をこめて準備を進めています。